

Medienmitteilung

Glarner Kantonalbank setzt Energiesparmassnahmen um

Glarus, 11. November 2022 – In der gegenwärtigen Situation rund um die Energieknappheit leistet die Glarner Kantonalbank ihren Beitrag und trifft Sparmassnahmen.

Um den Energieverbrauch bei der Glarner Kantonalbank zu reduzieren, setzt die Bank verschiedene Massnahmen um. Einige Vorkehrungen zur Reduktion des Verbrauchs können von aussen wahrgenommen werden.

Bei GLKB-Gebäuden mit vorhandener Fassadenbeleuchtung, wird diese während der nächsten Monate über Nacht ausgeschaltet. Das betrifft den Hauptsitz und die Filiale Näfels-Mollis. Weiter werden die Leuchtreklamen der Filialen jeweils ab 19 Uhr und die der externen Bancomat-Standorte ab 22 Uhr ausser Betrieb genommen. Die Lichter in den Schalterhallen gehen ebenfalls um 19 Uhr aus. Um den Wärmeverlust im Gebäude zu verringern, werden abends die Lammellenstoren am Hauptsitz bis zum Tagesanbruch geschlossen.

Die Glarner Kantonalbank möchte die Glarnerinnen und Glarner über die daraus resultierenden Auswirkungen in Kenntnis setzen und bedankt sich für das Verständnis.

Kontakt:

Patrik Gallati Bereichsleiter Unternehmenssteuerung Glarner Kantonalbank 8750 Glarus

Telefon: +41 (0)55 646 74 50 E-Mail: patrik.gallati@glkb.ch

Glarner Kantonalbank auf:

glkb.ch/medien | Facebook | Instagram | Twitter | LinkedIn | YouTube

Glarner Kantonalbank

Die Glarner Kantonalbank ist stark im Kanton Glarus verankert. Mit ihren sechs Filialstandorten und 19 Bancomaten ist sie nahe bei ihren Kundinnen und Kunden und gewährleistet eine enge Begleitung der Unternehmerinnen und Unternehmer im Wirtschaftsraum. Seit 2014 ist die Bank an der SIX Swiss Exchange kotiert. Die Glarner Kantonalbank beschäftigt rund 300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Als Universalbank ist sie auf das Hypothekar- und Spargeschäft sowie auf das Vermögensverwaltungs-, Anlage- und Firmenkundengeschäft fokussiert. Gleichzeitig gilt die Glarner Kantonalbank als digitale Vorreiterin im Schweizer Finanzmarkt und hat mehrere reine Online-Produkte lanciert. Mit ihrer Marke «bitubi» ist sie auch im Business-to-Business-Bereich mit Servicing- und Consulting-Dienstleistungen sowie mit Software-Lizenzierungen erfolgreich. www.glkb.ch